



4年生に向けて！！

厳しい寒さが続く毎日ですが、子どもたちは、鬼ごっこやなわとびなどをしながら、外で元気いっぱいに遊んでいます。3年生も残すところ2か月となりました。2月はクラブ見学や児童会役員選挙での初めての投票、6年生を送る会があり、次の学年への意識を高めながら、日々努力を続けています。また、学習や運動など、いろいろな面で力をつけるとともに、挨拶や廊下歩行などの生活面についても、高学年としてあるべき姿を意識させていきたいと思ひます。

3年生も残りわずかになりましたが、最後までやるべきことにしっかりと取り組めるようにしていきます。保護者の皆様も、ぜひ温かい励ましをよろしくお願ひします。



【博物館見学の長着体験】



【博物館見学の石臼体験】



学習予定

| 教科 | 内 容 |
|----|-------------------------|
| 国語 | たから島のぼうけん お気に入りの場所、教えます |
| 社会 | 一宮市のうつりかわり |
| 算数 | 小数 2けたをかけるかけ算の筆算 |
| 理科 | じしゃくのふしぎ 音のせいしつ |
| 音楽 | 音楽のききどころ パフ |
| 図工 | いろいろうつして |
| 体育 | ポートボール ラインサッカー |



お知らせとお願い

※下校時刻・行事予定については、tetoru「下校時刻予定表」をご覧ください。